

Estable, la perspectiva sobre bono por mil mdd del GACM: Fitch

Fitch Ratings asignó una calificación preliminar y consideró estable la perspectiva sobre el bono por mil millones de dólares que busca colocar el Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM), para financiar la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM), que a lo largo del proyecto podrá emitir deuda hasta por 6 mil millones de dólares. Argumentó que la calificación es positiva, debido a que se trata de una obra estratégica para el país; su conclusión es "indispensable" para el gobierno mexicano y será un aeropuerto que no tendrá competencia. La calificadora destacó que habrá "flexibilidad" para aumentar tarifas en caso de ser necesario, debido a que el costo por pasajero es relativamente bajo en comparación con otras terminales, pero además por las condiciones del título de concesión, el hecho de que la concesionaria sea la SCT y que otros socios sean empresas gubernamentales. El director del GACN, Federico Patiño, hará una gira por diversos países para promover entre inversionistas el bono por mil millones de dólares que busca colocar para financiar el proyecto.

MIRIAM POSADA GARCÍA